



PRI expresa su respaldo a Santiago Taboada rumbo a elecciones de 2024

La plana mayor del PRI a nivel nacional y local respaldó a su precandidato único a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, en uno de sus bastiones de la Ciudad: La Magdalena Contreras.

Ahí, Alejandro Moreno, líder nacional del tricolor, subrayó que están unidos en apoyo al alcalde con licencia en Benito Juárez porque es un mexicano de trabajo y compromiso, que ha demostrado, en los hechos, que sabe gobernar y dar buenos resultados.

Subrayó que Taboada era la mejor opción para recuperar la Ciudad, y aprovechó para respaldar al alcalde Luis Gerardo Quijano para buscar la reelección en la demarcación.

En tanto, Santiago Taboada agradeció el respaldo y la unidad tricolor, y destacó que la Ciudad necesita un cambio de rumbo.

“Vamos a ganar porque a esta Ciudad le urge un cambio. Son demasiados años donde el mismo grupo político a malgovernado, hoy esta Ciudad no es segura, los servicios públicos en esta Ciudad están en muchos lugares en el abandono y eso no puede ser toda la Ciudad de México. A la Ciudad de México hay que despártala porque a quienes dijeron ‘primero los pobres’, los defraudaron; dijeron ‘primero las mujeres y les quitaron las estancias infantiles”, acotó.

En este sentido, comentó que será precisamente a las mujeres a quienes protegerán en el gobierno de la Ciudad, y apuntó que hay dos opciones para la Ciudad: los buenos gobiernos del PAN, PRI y PRD, o seguir con Morena.

“Hay dos modelos en esta Ciudad: el que hoy tiene Morena hundidos en la inseguridad, falta de agua, servicios, escuelas abandonadas, no hay médicos, ni medicinas; y precisamente en los gobiernos de la alianza, les hemos dado seguridad, a los adultos mayores les estamos dando medicinas gratis y médicos en tu domicilio, eso es lo que yo puedo presumir que hicimos en Benitos Juárez. Lo que no puede presumir la (Clara) Brugada en Iztapalapa es que la gente hoy en Iztapalapa vive peor”, sostuvo.

Este respaldo del PRI a Taboada se da unos días después de que Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, anunciara un juicio en contra del Frente para defender sus derechos político electorales.

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/pri-expresa-su-respaldo-a-santiago-taboada-rumbo-a-elecciones-de-2024/>